

Fitch confirma la calificación de Banco de San Juan S.A.

19 de marzo de 2010

Fitch confirma en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo de Banco de San Juan S.A. y en la Categoría A(arg) con Perspectiva Estable al Endeudamiento de Largo Plazo de la entidad. La calificación de Banco de San Juan (BSJ) –consolidado- refleja su capacidad de generación de utilidades, elevada liquidez y la buena calidad de su cartera. Además, se considera el rol que desempeña como agente financiero de la provincia de San Juan y de las provincias de Santa Cruz, Santa Fe y Entre Ríos a través de sus controladas. El mayor aporte a las utilidades del BSJ consolidado proviene del NBSF, que concentra activos por \$9,062 mill. Históricamente los retornos del BSJ son elevados, a dic'09 (ROA: 4.1%) muestran un alto incremento anual principalmente por el mayor resultado por títulos y el crecimiento del flujo de intereses. Para el año próximo se estima a nivel consolidado muy buenos niveles de retorno aunque algo inferiores por los menores resultados por títulos esperados y por la finalización de la amortización de la llave de negocio generada con la adquisición del NBSF. El nivel de capitalización del BSJ (medido como patrimonio/activos) muestra una tendencia ascendente, y si bien aún se mantiene por debajo de la media del sistema debido a la política distribución de utilidades del Grupo, se considera que la elevada generación de ingresos de sus controladas le permitiría hacer frente a mayores costos generados por escenarios de stress. A dic'09 el indicador asciende al 11.0%, proyectándose un valor cercano al 9% luego del pago de dividendos estimado en 2010, nivel que posteriormente crecería con resultados alcanzados. Para el año próximo el banco prevé un incremento de sus préstamos (+19%) en función de las mejores perspectivas que registran las economías regionales donde opera y el sistema financiero en general. Desde el segundo semestre'09 el Grupo encaró nuevas acciones comerciales en las 4 entidades. La cartera de préstamos privada (42% del activo) muestra una irregularidad ascendente a dic'09 aunque menor al sistema financiero en su conjunto (BSJ: 2.5%/sistema: 3.3%). A su vez, esa cartera no registra un compromiso sobre el patrimonio porque se halla cubierta en 103.8% con provisiones. La mayor parte de los créditos comerciales del banco consolidado están alocados en pymes del sector agropecuario, donde muestra un elevado expertiz y un posicionamiento estratégico a través del NBSF y NBERSA. BSJ muestra una holgada liquidez: 55.7% de los depósitos (mercado: 42.8%). El fondeo del sector público representa el 29% de los depósitos totales. La entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de San Juan y Santa Cruz, y adquirió el NBSF y, a través de este último, el NBERSA. BSJ a nivel individual cuenta con 35 centros de atención, 70 cajeros automáticos (distribuidos en las provincias San Juan y Mendoza) y cerca de 400 empleados. Consolidado ocupa el puesto número 8 en el ranking de activos (market share 5.0%) y depósitos (market share 5.8%) del sistema financiero privado, posee 215 casas y su dotación ronda las 3800 personas. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Santiago Gallo +5411 5235-8100, Buenos Aires.